



Rotary International - District 1990

Lettre du Gouverneur - décembre 2012

Décembre : mois de la famille

Après avoir achevé mon périple à travers le District 1990 et mes visites dans les 72 Clubs, j'ai le sentiment de me trouver à la tête d'une grande famille. Ces visites furent extrêmement enrichissantes pour moi et je suis heureux d'avoir pu les mener à bien à travers la Suisse romande et le canton de Berne. A ce jour, lorsque l'on me parle d'un club, je me remémore la façon dont la visite s'est déroulée et l'ambiance qu'il y avait.



Ce ne sont plus des noms abstraits, je peux y greffer des visages et visualiser les localités. Je profite de ces lignes pour adresser à vous tous mes chaleureux remerciements pour votre précieux soutien.

Si je parle de la famille du Rotary Club, je peux aussi rappeler les petites obligations qu'exige une vie en famille. Il y a ainsi des délais à respecter, comme par exemple : la mise à jour des effectifs ainsi que la mise à jour des informations pour l'annuaire international. Dans les deux cas, le délai est fixé au **15 décembre**.

Nous n'avons pas reçu de candidatures pour le poste de Gouverneur pour la période 2015-2016. Nous avons ainsi dû modifier le calendrier de nomination. Nous attendons des candidatures jusqu'au **23 décembre** et espérons que plusieurs rotariens se présenteront. Chacun de nous devrait mener une réflexion sur qui serait apte à se présenter et éventuellement le stimuler ou l'encourager. La fonction de Gouverneur n'est pas une fonction à laquelle on aspire en entrant au Rotary Club. C'est une fonction que l'on accepte, si d'autres rotariens nous y poussent ou estiment que l'on est capable de l'exercer. La séance de nomination aura lieu le **25 janvier 2013**.



Rotary International - District 1990

Lettre du Gouverneur - décembre 2012

Lors de mes visites, je vous ai annoncé qu'il n'y aurait pas de conférence de mi-temps des présidents, mais des séminaires sur différents sujets au Centre Loewenberg à Morat **le 26 janvier 2013**. Parmi ces séminaires, il y en aura un pour les nouveaux membres accompagnés de leurs parrains, un autre pour les secrétaires et les CICOs ainsi qu'un séminaire pour les échanges de jeunes. Il y aura également un séminaire pour notre site internet qui s'adresse à tous les rotariens, de façon que notre site soit de plus en plus utilisé.

Enfin, j'ai le plaisir d'accueillir un nouveau membre au sein du Leadership et de lui donner la parole ci-dessous pour se présenter. Il nous a rejoint en tant que responsable de l'action d'intérêt public, dans le domaine humanitaire. Il s'agit du Rotarien Gérard Beuchat, RC La Sarraz-Milieu du Monde. Je vous souhaite de belles fêtes de fin d'année ! Bien à vous.

Pierre Graden, DG 2012-2013

Rot Gérard Beuchat
RC La Sarraz - Milieu du Monde

Membre du Rotary Club de La Sarraz - Milieu du Monde depuis 1995, je suis installé dans la région du pied du Jura depuis 1988. Rapidement intégré avec ma famille dans la commune de Mex, président du Conseil général, puis syndic, je suis impliqué depuis de nombreuses années dans les activités de la communauté locale. Né à Genève en 1954, j'y ai grandi et étudié. J'ai complété ma formation d'ingénieur par des études de gestion.

Dès le début de mes activités professionnelles, j'ai toujours travaillé dans le secteur industriel d'exportation. Je suis actuellement responsable d'une société qui distribue sa technologie sur l'ensemble des marchés internationaux ; je partage mon temps entre la Suisse, les Etats-Unis et l'Asie, plus particulièrement la Chine.

Tout au long de ces voyages, j'ai pu observé l'évolution sociale de différentes civilisations, profité de rencontres humaines enrichissantes et découvert bon nombre de facettes de cette planète.

Je me réjouis d'ores et déjà de m'investir dans le cadre du District 1990 et suis très enthousiaste de l'opportunité qui m'est offerte de rejoindre le Leadership en qualité de responsable de l'Action d'intérêt public.



Rotary International - District 1990

Lettre du Gouverneur - décembre 2012

Objectif... famille !

La famille est l'un des piliers de l'action d'intérêt public. La fin de l'année est la période dédiée par le Rotary International à la famille.

Nous connaissons l'importance et la signification de la famille ainsi que le symbole qu'elle représente, tout particulièrement, aux Etats-Unis. Nous avons pu, une fois encore, le constater lors des dernières élections américaines. En effet, les candidats à la présidentielle ont largement utilisé l'image et la personnalité de leur épouse et de leurs enfants ; une famille unie est un vecteur de force et donne aux candidats une plus grande

légitimité face aux électeurs. Il est vrai qu'en Europe, nous sommes beaucoup plus discrets. Les différents aspects de la vie personnelle de chacun sont plus cloisonnés. Dans nos clubs Rotary, les membres échangent, lors de leurs rencontres, plus particulièrement sur leurs activités professionnelles, sur l'actualité économique régionale ou internationale, mais pas forcément sur leur vie privée, familiale. Contrairement à nos confrères anglo-saxons, qui eux, impliquent régulièrement les membres de leur famille dans la vie du club. Il est évident que lorsque la famille est impliquée, par exemple, dans le cas d'une action, la dynamique est totalement différente et les objectifs du club peuvent être plus ambitieux et ainsi remporter un plus grand succès. Ainsi réunis dans l'effort et la mise en place d'une action, les différentes générations impliquées dans les clubs seront plus représentatives de la société civile. La participation de la famille dans les clubs peut aussi améliorer l'image que ceux-ci véhiculent auprès du public et ainsi favoriser le recrutement de nouveau membre. La période des fêtes est un bon moment pour se poser la question de la signification de la famille, ce qu'elle représente, ce qu'elle est, ce qu'elle revêt pour chacun de nous.

Je vous souhaite de joyeuses fêtes en famille !



Rot. Gérard Beuchat



Rotary International - District 1990

Lettre du Gouverneur - décembre 2012

Agenda du District

DATE	EVENEMENT	RESPONSABLE	LIEU
25 janvier 2013	Leadership	DG Pierre Graden	Centre Loewenberg/Morat
26 janvier 2013	Séminaires	DG Pierre Graden	Centre Loewenberg/Morat
26 janvier- 2 février 2013	Rotary Langlaufwoche Goms www.rotarylanglaufgoms.ch	Rot. Martin Furrer	Goms
8 mars 2013	Leadership et séminaire Leadership	DG Pierre Graden/ DGE Claudine Wyssa	Hôtel Astra Vevey
8 mars 2013	PETS	DGE Claudine Wyssa	Hôtel Astra - Vevey
9 mars 2013	Assemblée du District	DG Pierre Graden/ DGE Claudine Wyssa	Hôtel Astra - Vevey
14 juin 2013	Leadership	DG Pierre Graden	La Chaux-de-Fonds
15 juin 2013	Conférence du District et Passation des Pouvoirs	DG Pierre Graden	La Chaux-de-Fonds
23-26 juin 2013	Convention internationale		Lisbonne (P)